

高学歴を目指す人が増え、教育年数が延びている。会社の定年も上昇し始めた。私の就業時代は人生50年であったが、今は80年代である。30年も延長した。寿命が延び、死ぬ迄の時間が20年以上長くなった。

退社後、人生の生き方の工夫をしないと時間が余る。会社の中で課長だ、部長だ、社長だとあくせく働いた社内人脈は、60歳から年金受給者となってから頼りにならない時代となった。

いわゆる第2の人生の生き方である。タテの人脈から社外人脈をつくり、60代は新しい人脈の中で生きなければならない時代に入った。このことは老若男女が全て通過しなければならない新しい時代の到来である。60歳迄働き、タテ人脈だけで暮らせたのが、もう一つ60歳代からのヨコ人脈の構築である。これは意識して生活の中に取り入れないと新しい情報や知識が入らないことになる。幸い生涯現役の人はこのことは意識しないだろうが、これは少数派である。

いわゆるこれからのライフスタイルを開発するのである。私の付き合った熊撃ち名人の元小学校の校長は、保護司の資格でロータリークラブに入会し、生き生きと人生を謳歌しているのを見るとさすが新しい余生を開発されている姿が羨ましい限りである。

ロータリーは、そのような人達を仲間にしなが、従来の奉仕活動をひと味違ったものにしたいと念願している昨今である。

9月のお祝い：

誕生日		結婚記念日	
会 員	夫 人		
樋口 金占 1	樋口 トシ 3	淵岡 茂・文 11	
安田 貞夫 12	駒形 隆子 8	神田 敬宏・トモ子 15	
大竹 保男 27	本間 君子 18		
	岡田美代子 13		
	米山 定夫 24		
	五十嵐規子 25		
	今村 光子 28		

9月近隣RC特別例会案内（記帳受付）

RC名	変更事由	記帳場所
14日（火）田 上	横山GB公式訪問	田上町商工会館
16日（木）加 茂	例会日変更（公式訪問）	加茂市産業センター
17日（金）吉 田	夜例会	山岸会計事務所
21日（火）田 上	移動例会	田上町商工会館
22日（水）三 条	クラブ休会	三条信用金庫本店

9月7日例会：「新世代の為の月間」

卓話「青少年と語学について」チャオナネットワーク代表梅田純子様

9月14日例会：「識字率向上月間」 卓話

9月21日例会：社会奉仕事業「うらだての森」石碑除幕式予定



会長/斎藤 正
幹事/小林 満
SAA/阿部 勝子

三条北ロータリークラブ週報

ロータリーを祝おう 100年の歩み

例会日
2004. 8. 31
累計 No 862
当年 No 6

国際ロータリー会長 グレンE. エステス シニア 第2560地区ガバナー 横山芳郎
ホームページ <http://www.2nextne.jp/district2560/>

例会日/火曜日 12:30~13:30
例会場/三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114
事務局/三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
TEL35-7160 FAX33-8972

ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org> メールアドレス north@sanjo-nrc.org

行 事： 夜例会 18:30点鐘 於三条ロイヤルホテル
新入会員卓話「趣味と実益」横田加代子会員

出 席： 本日の出席 60名中 46名
先々週の出席率 60名中 51名 85.00%（前年同期78.95%）

先週のメイクアップ：

8月25日 親睦活動委員会（敬称略）今村 泉、星野義男、青木省一、阿部勝子
神田敬宏、米山キクエ、丸山達夫、本間重満
横田加代子、石丸孝行、佐藤義英、斎藤 正

26日 燕RCへ 本間建雄美さん、石川勝行さん、山口龍二さん

ビジター：（記帳受付）

三条RC 長谷川有美さん、菊池 渉さん、五十嵐晋三さん、松谷晃吉さん
浅野金治さん

三条南RC 野崎正明さん、荒澤威彦さん、丸田肇一さん、長谷川晴生さん
草野恒輔さん

会長挨拶： 斎藤 正会長

今日は新年度に入って最初の夜例会です。

人は意外と人知れない隠れた趣味などを持っているものです。明かされてはじめて驚いたり感心させられたりするものですが、本日は横田加代子さんの「趣味と実益」と題しての卓話です。楽しみです。

話は変わりますが先週の例会で会員増強拡大月間の一環として米山増強委員長から原年度における2560地区での増強の素晴らしい成果の報告がありましたが、その陰には地区役員としてクラブ奉仕委員会の委員長に中條さんがその重責を担われ、その下で会員増強小委員会では米山委員長をはじめとして、大野、佐藤（義）、阿部会員が自クラブのみならず地区内の多くのクラブを訪問され会員増強の必要性を訴えられてきた、そのご苦勞が実を結んだものと理解しております。又ロータリー情報小委員会では山上会員、家族委員会では梨木会員が委員長を務められ、佐藤（弘）、五十嵐、今村会員

で委員が構成されていました。それぞれがその責務を見事に果たされたと承知しています。

原年度に於ける地区役員の重責を経られたみなさんに遅くなりましたが感謝の意を表しますとともに、わがクラブの底力に大いに誇りを感じます。

幹事報告： 小林（満）幹事

・横山GBより 国際親善奨学生選考結果について

北RCより推薦致しておりました浅間哲平君は残念ながら落選しました

・久住見附市長より 水害義援金に対するお礼

・見附RCより 事務局移転のお知らせ

9月より見附市本町3-9-6西川方 となります

委員会報告： 会報委員会

9月から会員の声を再会します。今年度は来年クラブ創立20周年に当たるので歴代会長幹事の方から苦労話等を掲載させて頂く予定です。つきましては会長幹事経験者の方はご協力を宜しく願います。

ニコニコボックス： 31日現在累計 195,000円

齋藤正君 横田さんの卓話大変楽しみです。

小林満君 //

S A A 君 //

堀川正幸君 気楽で楽しい夜例会に1票!!

梨木建夫君 本日の卓話、横田加代子「ニューフェース」の熱演を期待して……。オリンピックに負けるな!!台風にも負けるな!!水害にも負けるな!!……でも男には負けて!?

小林繁男君 横田さん、卓話頑張って下さい、楽しみにしています。

中條耕二君 横田加代子さんの卓話に期待して。

早川瀧雄君 横田さんの卓話楽しみにしております。

佐藤弘志君 横田さん、卓話御苦労様です、少女時代を思い出してよろしく願います。

星野義男君 横田さん卓話が頑張って!!

淵岡茂君 水害お見舞いありがとうございました。我家は分散しているものもおりますが、今月末頃には一緒に生活が出来そうです。感謝。

佐藤義英君 ヨネックスレディース、プロアマ大会でみごと銅メダルになりました。同伴プロは斉藤裕子プロです。斉藤会長の奥さんではありません!!

馬場直次郎君 大型台風の接近に一晚中おびえていました、先月の水害の恐怖がトラウマとして残っているようです、無事通過してホットしています。

笹原壮玄君 この歳でやっと初孫です。年を重ねると漸く人並みになった思いです。

青木省一君 7・13水害には大変御心配おかけいたしました。皆様方より御支援頂き有難うございました。おかげさまで営業再開出来る事が出来ました事本当に有難うございました。

大橋政雄君 ボックスに協力。

山崎勲君

落合益夫君 BOXに協力。

石川友意君 横田さん卓話ごくろうさまです。

ロータリー財団：

岡田進君 このたび私の入院に大変御心配をいただき誠にありがとうございました。おかげ様で無事退院することが出来ました事御礼申し上げます。

卓話： 「趣味と実益」横田加代子会員



何年も前からお仲間のように皆さまによくしていただきましてありがとうございます。手と手で結ぶロータリーということで私が長年携わっている物がございます。それは木目込み人形です。昨年の3月より長年の夢だった教室を店内に開き、なんとなく人が集まって12人の生徒さんが毎週木曜日に朝10:30から夜8:30まで楽しんで作っています。途中、お茶とお菓子で一服してお話をしてそんな平和なひとときでした。今年5月6月と初めて信金のロビーをお借りして発表会を開き好評を博しました。「売っているのと同じらの一」とか、生徒さんの家族や友人が観に行ってくれて、信金さんも来店数があがり喜ばれました。これからも、ずーと続けましょうねと結束も新たにしていた矢先、7月13日の大水害で全部くるってしまいました。生徒さん5人が被災されたり、親戚が頼って家に避難されてきたり、これから作ろうとしたお人形やお道具が水に流されたなどと聞き、気持ちもめいってしまいました。15日の木曜日には1人きました。工場に水がきたけど軽かったと言ってこられました。次の木曜日には昼1人、夜1人きてくれました。やっと皆の消息がつかめ嵐北に住んでいて自分の家は何もなかった人でも被災者の家族や親戚がいたりすると何も手につかない状態で自分の好きなことなどかまっていられない等と。20日すぎ頃になると一人二人と連絡が入るようになり、「もう少し気持ちが落ち着いたら来ます」とか、「どうせ時間がかかるんだから好きなことしてこいて」と息子が言ってくれましたので とかでやっと安心致しました。みんながこれから復活をしようと立ち直られるとき何もなかった者どうしはなるべく平静を装い普通にしていようね そうすれば自然と早く気持ちの入れ替えをしてくれるのではないかと思い一人でも二人でも帰ってきてくれる日を待って教室を続けています。

家庭会合で大野さん宅でたいへんごちそうになり新参者の私に何かと力づけてくださったお礼にお人形を差し上げようとしていたんですがこの水害でのびのびになっていました。この席をおかりして差し上げたいと思います。そのうち皆様方にも機会があるごとに私なりにロータリーさせていきたいと思えます。私が師範をいただきました学院のモットーは「人形で世界を結ぼう」です。どこかロータリー精神と似ているなあと入会のお誘いのとき心に思いました。

会員の声： 「タテ人脈とヨコ人脈」 初代会長 中條 耕二

世の中、大きく変わった。